

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

"Femmes de santé, femmes engagées"

Un mois consacré aux "Femmes au cœur de l'urgence"

Lancement officiel mercredi 26 février 2025



Dans le cadre de la "Journée internationale des droits des femmes", la Ville d'Abbeville a décidé cette année de consacrer l'ensemble du mois de mars 2025 aux "femmes de santé" mais aussi aux problématiques de la prise en charge et de la reconstruction des femmes victimes de violences.

"Célébrée traditionnellement le 8 mars, nous considérons qu'une journée ne suffit pas.

Alors que la loi Veil autorisant l'Interruption Volontaire de Grossesse était promulguée il y a tout juste 50 ans et que les femmes votaient pour la première fois il y a 80 ans, à l'occasion des élections municipales, nous avons à cœur de

faire du mois de mars 2025 un grand moment d'actions de sensibilisation, de réflexion mais aussi d'échange et de partage" tient à souligner Pascal Demarthe, Maire d'Abbeville, Président de la Communauté d'agglomération de la Baie de Somme, Conseiller régional des Hauts-de-France.

Les femmes du monde médical, de l'urgence et du secourisme seront ainsi mises à l'honneur à travers différentes manifestations qui s'échelonneront tout au long du mois.

Le **mercredi 26 février 2025**, sera le point de départ de cette mobilisation.

La Ville d'Abbeville, en partenariat avec divers acteurs locaux, organise une journée exceptionnelle de rencontres et d'échanges au Lycée Saint-Pierre, au Lycée Boucher de Perthes et à l'Institut de Formation en Soins Infirmiers (IFSI) entre les élèves et des femmes engagées dans le domaine de la santé.



Seront ainsi notamment présentes : Marina Clément, chirurgien cardiaque (Paris), Corina Ideran, chirurgien viscéral (Abbeville), Elodie Becu, infirmière anesthésiste (IADE) (Abbeville), Johanna Farcy, sage-femme libérale (Nouvion / Abbeville) et Marie Fauquembergue, Chirurgien ophtalmologue (Abbeville).

Vous êtes chaleureusement invités à participer au temps d'échange qui se tiendra au sein de l'auditorium du lycée Boucher de Perthes d'Abbeville, 1 rue Paul Deliqué, de 11h à 13h, entre les professionnelles de santé et les lycéens en présence des élus et acteurs institutionnels.

Cet événement se tiendra en présence de Pascal Bachelet, photographe et auteur de l'exposition "Femmes au cœur de l'urgence"

A cette occasion le programme des événements du mois de mars sera détaillé.

Relation presse : Monsieur Sébastien Colombel, Directeur de cabinet
06 15 50 79 63 - sebastien.colombel@abbeville.fr